



## Fitch Ratings baja calificaciones de Bancomext, Banobras e Infonavit



Fitch Ratings informó que las calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda local de Bancomext, Banobras, Nafin, Infonavit e IPAB, bajaron a 'BBB+' desde 'A-', con perspectiva Estable para todas.

Fitch Ratings bajó las calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda local de Bancomext, Banobras, Nafin, Infonavit, IPAB y HSBC en México, tras la reciente acción similar sobre la nota soberana de México por la

actualización de su metodología.

Durante esta semana, la agencia evaluadora anunció que disminuyó la calificación en escala internacional en moneda local del riesgo soberano de México a 'BBB+' desde 'A-', y mantuvo la perspectiva Estable, tras la actualización de su metodología de calificaciones globales de soberanos.

Como resultado de estos cambios en su metodología para calificaciones globales de soberanos, este jueves dio a conocer que tomó acciones de calificación sobre 17 instituciones financieras de América Latina, entre ellas seis de México.

Así, en línea con la rebaja hecha a la calificación soberana de México, informó que las calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda local de Bancomext, Banobras, Nafin, Infonavit e IPAB, bajaron a 'BBB+' desde 'A-', con perspectiva Estable para todas.

Explicó que la calidad crediticia de las empresas propiedad del gobierno mexicano está ligada a la de nota soberana respectiva, dada su importancia estratégica para el país y, por lo tanto, sus calificaciones han estado alineadas tradicionalmente a la del soberano.

Asimismo, señaló que la calificación en escala internacional de largo plazo en moneda local de HSBC México bajó a 'A' desde 'A+', y la perspectiva es Estable, lo cual también se deriva de la disminución reciente a la calificación soberana de México.

Fitch Ratings informó que también tomó acciones de calificación sobre otras instituciones financieras latinoamericanas: en Colombia en siete, en Uruguay en dos casos, y en Chile y en Panamá en una institución, en cada caso.